
 
La Navidad es la celebración del evento más definitivo de la historia de la humanidad o no es nada. La Navidad no
puede ser simplemente parte de la historia cristiana. Simplemente no se puede dar a tal limitación. La navidad es la
celebración de la encarnación redentora de Dios, el evento fundamental de toda la historia humana, o es una farsa
horrible.

La Navidad es una declaración en un mundo bullicioso de religión, irreligión y religión fingida, que no son
principalmente las personas las que buscan a Dios, sino que es Dios quien busca y encuentra a las personas.
Desafía la postura de la búsqueda religiosa. Es la fe no principalmente del buscador, sino del buscado. Es la historia
no principalmente del buscador, sino del encontrado. 

Nuestra fe no es aquella en la que el ser humano persigue a Dios y asciende a él cuando hemos desbloqueado el
código secreto de adoración que abre la relación. Tu fe y la mía descansa en un Dios que desciende a nuestra
realidad. Este es un Dios que nos persigue y nos encuentra, no importa dónde vivamos, no importa a dónde
vayamos.

Esta Navidad, tú y yo no estamos tratando con un Dios que, como un viejo pariente, espera que lo pases bien con la
familia o los amigos solo en momentos, y que asistas a un servicio de la iglesia en el medio para recordar ideales
morales importantes. o recuperar con nostalgia tu infancia. Estamos tratando con un Dios que ha perseguido a la
raza humana desde el principio de los tiempos, y que nos encuentra a ti y a mí sin importar a dónde vayamos o qué
tan lejos de casa nos desviamos. Jesús es la declaración de Dios que Dios persigue y nosotros respondemos.

Dios te está buscando, incluso ahora. ¿Estás dispuesto a que te encuentren y a abrazar todo lo que significará el
encuentro? Eleva tus expectativas navideñas como el líder que eres y da el paso de fe al encuentro con Él.

Esta Navidad, espera ser perseguido y encontrado por Dios. Esta disponible para el encuentro único que le espera.
La realidad de Emmanuel, Dios con nosotros, se estrellará contra tu alma si dejas espacio para la reflexión.
 
¿Reflexión sobre qué? La historia única, en toda la experiencia humana histórica, de que Dios desciende en carne y
hueso, nos persigue y nos encuentra, a todos nosotros, justo donde estamos.

Colosenses 1:15-20 “Él es la imagen del Dios invisible, el primogénito de toda la creación. Porque por él fueron
creadas todas las cosas: las cosas en el cielo y en la tierra, visibles e invisibles, sean tronos o potestades o
gobernantes o autoridades; todas las cosas fueron creadas por él y para él. Él es antes de todas las cosas, y en él
todas las cosas se mantienen juntas. Y él es la cabeza del cuerpo, la iglesia; él es el principio y el primogénito de
entre los muertos, para que en todo tenga la supremacía. Porque a Dios le agradó que toda su plenitud habitara en
él, y por él reconciliar consigo todas las cosas, sean las de la tierra o las del cielo, haciendo la paz con su sangre
derramada en la cruz ”
.
Emanuel, Dios con nosotros, Dios que te encuentra y te da paz 
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